



## **Carta de fin de año de la directora de su biblioteca**

Para la Biblioteca Pública de Sun Prairie, 2023 ha sido un año de progreso, crecimiento continuo y participación de la comunidad. La biblioteca desarrolló un nuevo plan estratégico de tres años que se va a centrar en cuatro áreas:

- 1) Una comunidad más plenamente informada e involucrada, con un mayor apoyo financiero
- 2) Instalaciones mejoradas para satisfacer las crecientes y cambiantes necesidades de la comunidad
- 3) Mayores inversiones y diversificación del personal y los recursos
- 4) Programación y servicios mejorados y ampliados

Nuestro Programa de Lectura de Verano para jóvenes y adultos logró una participación récord. ¡Por toda la comunidad, se pueden encontrar carteles de "Library Champion - Campeón/a de la biblioteca" en inglés, español, francés, hindi, tamil, urdu y hmong! En los próximos años, esperamos ofrecer letreros en más idiomas. El programa de verano de la biblioteca conecta a los usuarios con un mundo de ideas y fomenta el amor por la lectura y el aprendizaje sin importar la edad.

Nuestros esfuerzos de divulgación amplían los servicios de la biblioteca para llevarlos más allá de nuestras paredes físicas; por medio de visitas a complejos de apartamentos para adultos mayores y a programas Headstart de 4K y también a través de nuestro Dream Bus, biblioteca sobre ruedas. La Biblioteca Pública de Sun Prairie se siente orgullosa de asociarse con organizaciones comunitarias como Sunshine Place, Cards Closet, Sun Prairie Emergency Food Pantry, Second Harvest, el distrito escolar, el Departamento de Salud Pública de Madison y del Condado de Dane, Cruz Roja y navegadores vecinales. Estas colaboraciones permiten que todas las organizaciones amplíen colectivamente su alcance para brindar un mejor servicio a todos los residentes de Sun Prairie.

Se incrementaron las experiencias escénicas y de artes visuales para la comunidad gracias al financiamiento y el apoyo ofrecido por la Fundación y los Amigos de la biblioteca. En la primavera de este año, ofrecimos nuestra primera serie de actuaciones de cantautores locales. En el otoño, recibimos a Rebecca Kautz como nuestra primera artista residente. Como parte de esta residencia se incluyeron horas de estudio abiertas al público, así como experiencias comunitarias interactivas y la creación de retratos por parejas.

Y, por supuesto, el personal y la junta directiva de la biblioteca continúan trabajando tras los bastidores a medida que avanzamos en el tan esperado proyecto de expansión y renovación de

la biblioteca. ¡En este momento estamos en la fase de diseño completo y planeamos poner la primera piedra para comenzar la construcción en junio de 2024!

El próximo año, esperamos continuar e incrementar el éxito de las actividades de este año. Aunque oficialmente estaremos en obras, tenemos pensado mantener las operaciones de la biblioteca con la mayor normalidad posible durante el transcurso del proyecto de construcción. Ampliaremos nuestros servicios de divulgación y educación para incluir programas para quienes están en el hogar y llevaremos colecciones de reserva a todos los salones de clase de 4K de Headstart. Continuaremos trabajando con los miembros de la comunidad para desarrollar y organizar programas culturales que de verdad reflejen y representen los intereses de nuestra comunidad. Ya hemos implementado un plan con el Distrito Escolar del Área de Sun Prairie que dará como resultado la programación de excursiones para los estudiantes de 5º grado del distrito.

La comunidad es el auténtico corazón de la Biblioteca Pública de Sun Prairie (SPPL, por sus siglas en inglés) y, a medida que nuestra comunidad continúa creciendo, también lo hace la biblioteca. La expansión reflejará una evolución del servicio de bibliotecas públicas para crear un espacio para el descubrimiento, la creación, la conexión y la reflexión.

Es una esperanzadora travesía y me siento muy agradecida de realizar este viaje con colegas bibliotecarios con tanto talento y capacidad. No podríamos hacer esto sin el tremendo apoyo que recibimos de nuestra Junta Directiva de la Biblioteca, la Fundación de la Biblioteca, Amigos de la Biblioteca y el Consejo Municipal y la manera en que abogan por nuestra labor. Aun más importante, no podríamos hacer esto sin una comunidad de usuarios de bibliotecas que valoran el aprendizaje permanente en todas sus formas.

En nombre de todo el personal y la junta directiva de la Biblioteca Pública de Sun Prairie, ¡les deseo a todos una feliz y saludable temporada navideña y de fin de año, con la esperanza de un muy próspero 2024!

Con gratitud,  
Svetha Hetzler  
Directora de la Biblioteca Pública de Sun Prairie